

Socio Patrimonio, un nouveau plan de défense

Écrit par Francisco Valdez

Lundi, 22 Décembre 2008 06:56 - Mis à jour Jeudi, 17 Septembre 2009 08:28

Le gouvernement vient de lancer un nouveau plan visant à protéger le Patrimoine Naturel et Culturel équatorien. Les ministres de coordination Nathalie Cely (Développement Social); Susana Cabeza de Vaca (Production); et Doris Solís (Patrimoine Naturel et Culturel), ont signé un accord qui met à la disposition de la citoyenneté le Système Intégral d'Inclusion Économique (SIIÉ). Ce plan est destiné à accorder les moyens financiers nécessaires à toute personne -physique ou morale-, désirant investir dans la protection de biens patrimoniaux. Ce plan compte sur le soutien économique de plusieurs institutions publiques et privées, ainsi que sur l'appui du Système National de Micro-finances.

[Lire l'article complet dans *El Comercio*](#)